
Будни Государственной Думы На бюро рескома 
обращеНо вНимаНие 

партийНых оргаНизаций 
На приём в ряды кпрФ

21 ноября 2016 года состоялось заседание бюро 
Комитета Чувашского республиканского отделения 
КПРФ. Вёл заседание первый секретарь Чувашского 
рескома КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ.

На заседании были утверждены решения трёх местных 
отделений КПРФ об избрании первых секретарей Комите-
тов партии и намечены планы работы республиканской 
организации на период до конца текущего года. 

Так, первым секретарём Чебоксарского горкома КПРФ 
утверждён 28-летний Игнатьев Андрей Иванович. Первым 
секретарём Красночетайского райкома КПРФ утверждён 
Патьянов Геннадий Семёнович. Также члены бюро утвер-
дили первым секретарём Мариинско-Посадского райкома 
КПРФ Фёдорова Алексея Дмитриевича, освободив от этой 
должности М.Н. Шипулина согласно его заявлению.

Решено провести 24 декабря 2016 года семинар пар-
тийного актива, депутатов-коммунистов и представи-
телей общественных организаций. Орготделу рескома 
КПРФ поручено разработать план подготовки и проведе-
ния семинара.

Бюро решило созвать V совместный пленум Комите-
та и Контрольно-ревизионной комиссии Чувашского ре-
спубликанского отделения КПРФ 26 ноября 2016 года. В 
качестве основного на пленуме будет рассмотрен вопрос 
о проведении отчётной кампании в республиканской пар-
тийной организации и выборах делегатов на предстоящий 
XVII съезд Коммунистической партии Российской Федера-
ции, который будет созван в мае 2017 года в Москве.

Подытоживая, В.С. ШУРЧАНОВ в рамках объявленно-
го Центральным Комитетом КПРФ призыва в ряды КПРФ 
в честь 100-летнего юбилея Великой Октябрьской социа-
листической революции предложил партийным организа-
циям до конца текущего года активизировать работу по 
приёму в ряды партии.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.

открыт музей героя 
советского союза 

с.Н. бутякова
18 ноября в деревне Нижнее Анчиково Козловско-

го района в торжественной обстановке открыт му-
зей первого героя Советского Союза из числа чуваш 
Сергея Николаевича Бутякова. 

На создание музея деньги собирали всем миром. В том 
числе посильную денежную помощь внесли и коммунисты 
Козловского района. На торжественном митинге в честь 
открытия музея первому секретарю Козловского райкома 
КПРФ И.Е. Кузнецову была вручена благодарность адми-
нистрации Козловского района. 

Само мероприятие вызвало большой патриотический 
подъём среди жителей района. Ведь многие козловчане 
гордятся своим земляком.

Марат Волгин.

16 ноября в ходе «Правительственного 
часа» депутаты заслушали информацию ру-
ководителя Федеральной антимонопольной 
службы Игоря Артемьева и аудитора Счет-
ной палаты Российской Федерации Максима 
Рохмистрова.

И. Артемьев заявил, что проводимые го-
скорпорациями закупки «в 95% случаях явля-
ются имитацией торгов». При этом он счита-
ет, что закон «О естественных монополиях» 
необходимо отменить и интегрировать его в 
виде отдельной главы в закон «О конкурен-
ции»: «Там где есть монополия, там везде, к 
сожалению, процветает неэффективность», 
– сказал руководитель ФАС, добавив, что 
естественные монополии владеют слишком 
большим количеством непрофильных акти-
вов и не сокращают издержки.

Создание картелей И. Артемьев назвал 
самым опасным преступлением, в борьбе с 
которыми нет значимых результатов. Он на-
помнил, что его ведомством готовится проект 
национального плана по развитию конкурен-
ции на 2017—2018 годы, который будет пред-
ставлен в Правительство до декабря этого 
года. 

Максим Рохмистров сообщил, что в про-
шлом году общий объем государственных 
закупок составил более 29 трлн. рублей. 
Проверка ведомства выявила серьезные 
финансовые нарушения – за 9 месяцев 2016 
года их было полторы тысячи.

Вопросы выступавшим задавали предста-
вители разных думских фракций. От фракции 
КПРФ – Николай Иванов, Владимир Поздня-
ков, Александр Шерин и Валентин ШУРЧА-
НОВ. 

Валентин Сергеевич спросил:
- Уважаемый Игорь Юрьевич, вопрос тако-

го порядка. Прогнозы на три года по бюджету, 
тарифы по жилищно-коммунальному хозяй-
ству предлагается проиндексировать на 4 
процента, но по электроэнергии для населе-
ния - 5 процентов каждый год. И при этом в 
заключении Счетной палаты подчеркивается, 
что эти тарифы для населения на 2 процент-
ных пункта выше, чем для всех остальных 
категорий. Что же у нас получается, так у нас 
работает ФАС, мы за счёт населения хотим 
решить все вопросы? Ответьте, пожалуйста. 
Спасибо.

И.Ю. Артемьев ответил:
– За эти годы накопилась перекрёстка 

очень большая, сотни миллиардов рублей, 
которые могут приводить к банкротству ком-
пании. В этом случае могут быть очень боль-
шие неприятности, аварии и так далее. По-
этому правительство решило устанавливать 
такие тарифы, чуть больше зажав компании. 
Этот 1 процент пойдёт на ликвидацию пере-
крёстки, что улучшит финансовый баланс 
хотя бы тех регионов, где это сегодня вооб-
ще уже находится в критическом положении. 
Поэтому это не рост для населения, а это, 
наоборот, понижение для компании, вот так 
я рассматривал бы эту ликвидацию в пере-
крёстке. 

На вечернем пленарном заседании де-
путаты во втором чтении рассмотрели зако-
нопроект о внесении изменений в Налоговый 
кодекс РФ. Одобренные поправки по консо-
лидированным группам налогоплательщиков 
позволят регионам получить в 2017 году по-
рядка 160 млрд. рублей дополнительных до-
ходов. Другие одобренные поправки касают-
ся акцизов на вино и шампанское, получения 
налоговых отсрочек, освобождения от всех 
видов госпошлин ветеранов и инвали-
дов, а также узников концлагерей, вывода 
из-под НДФЛ призовых выплат спортсменам-
паралимпийцам, сохранения на прежнем 
уровне ставки единого налога на вмененный 
доход.

В третьем чтении принят законопроект, 
освобождающий единовременную денеж-
ную выплату гражданам, получающим 
пенсию, (5 тысяч рублей в январе 2017 
года) от подоходного налога.

Также в первом чтении рассмотрены за-
конопроекты о внесении изменений в фе-
деральные законы о бюджете Пенсионного 
фонда Российской Федерации на 2016 год», 
о бюджете Фонда социального страхования 
Российской Федерации на 2016 год и о бюд-
жете Федерального фонда обязательного 
медицинского страхования на 2016 год».

От фракции КПРФ в их обсуждении уча-
ствовали Валентин ШУРЧАНОВ, Николай 
Коломейцев, Тамара Плетнёва. 

В первом чтении принят законопроект «О 
внесении изменений в Федеральный закон 
«Об обязательном медицинском страховании 
в Российской Федерации», продлевающий на 
2017 год срок реализации программ модер-
низации здравоохранения. Речь, в частности, 
идет о строительстве перинатальных цен-
тров и поддержке медиков, приехавших 
работать в сельскую местность.

Приняты в первом чтении поправки в ФЗ 
«О страховых пенсиях», которыми прио-
станавливаются до 1 января 2020 года 
выплаты надбавок пенсионерам, прора-
ботавшим не менее 30 лет в сельском хо-
зяйстве.

В первом чтении законопроект «О внесе-
нии изменений в отдельные законодатель-
ные акты Российской Федерации в части 
изменения порядка индексации выплат, по-
собий и компенсаций, установленных за-
конодательством Российской Федерации, и 
приостановлении действия части 2 статьи 
6 Федерального закона «О дополнительных 
мерах государственной поддержки семей, 
имеющих детей».

Согласно документу с 1 января 2018 года 
планируется установить единый порядок 
индексации выплат федеральным льгот-
никам один раз в год с 1 февраля исходя 
из фактической инфляции. Данная норма 
распространится на 20 млн. получателей вы-
плат, среди которых ветераны, инвалиды, ге-
рои СССР и герои Социалистического труда, 
ликвидаторы аварии на Чернобыльской АЭС.

(Окончание на 2-й стр.)

«Мы за счёт населения 
хотим решить все вопросы?». 

В.С. ШУРЧАНОВ задал вопрос 
в Госдуме руководителю ФАС
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(Окончание. Начало на 1-й стр.)
Одновременно предлагается приостановить норму об ин-

дексации материнского капитала.
Депутаты рассмотрели в первом чтении законопроект «О 

внесении изменения в статью 1 Федерального закона «О ми-
нимальном размере оплаты труда». С 1 июля 2017 года ми-
нимальный размер оплаты труда предлагается увеличить 
с нынешних 7 500 рублей до 7 800 рублей. Таким образом, 
в 2017 году МРОТ составит 69,5% прожиточного минимума. 
Хотя Трудовой кодекс требует доведения МРОТ до прожиточ-
ного минимума. В случае принятия закон распространится на 
890 тысяч человек, из которых почти три четверти заняты в 
бюджетном секторе.

17 ноября состоялось заседание фракции КПРФ в Госу-
дарственной Думе. Оно было посвящено предстоящему рас-
смотрению бюджета страны на 2017 год и плановый период 
2018 – 2019 годов. Перед депутатами-коммунистами выступил 
министр финансов РФ А.Г. Силуанов. Он рассказал о параметрах 
внесенного правительством в Госдуму бюджета страны. Вопросы 
министру задали депутаты Н.В. Арефьев, В.Г. Поздняков, П.С. До-
рохин, Н.В. Коломейцев, К.К. Тайсаев, В.А. Ганзя, Н.И. Осадчий, 
С.И. Казанков, В.С. ШУРЧАНОВ, В.И. Кашин. Итоги обсуждению 
подвел Г.А. Зюганов. Он отметил, что фракция КПРФ открыта 
для конструктивного сотрудничества. Коммунисты работали, и 
будут работать в интересах страны и ее народа.

На дневном пленарном заседании 18 ноября в третьем 
чтении принят законопроект "О внесении изменений в части 
первую и вторую Налогового кодекса Российской Федерации 
и отдельные законодательные акты Российской Федерации" (в 
части реализации отдельных положений основных направле-
ний налоговой политики).

От фракции КПРФ по мотивам выступил Валентин ШУР-
ЧАНОВ, заявивший, что «налоговая политика должна быть на-
правлена на рост экономики и социальный рост». По мнению 
КПРФ, недопустимо нагружать население дополнительными 
налогами в нынешних кризисных условиях, фракция против 
принятия закона.

*    *    *
18 ноября депутаты Государственной Думы в первом 

чтении рассмотрели законопроект "О бюджете Пенси-
онного фонда Российской Федерации на 2017 год и на пла-
новый период 2018 и 2019 годов".

Председатель правления Пенсионного фонда Российской Фе-
дерации Антон Дроздов сообщил, что с 1 февраля планируется 
проиндексировать на 5,8% фиксированную выплату к страховой 
пенсии и ежемесячные денежные выплаты отдельным категори-
ям граждан. 

Социальные пенсии будут проиндексированы с 1 апреля на 
2,6%, что соответствует прогнозному индексу роста прожиточ-
ного минимума пенсионера за предыдущий год.

Кроме того, с 1 февраля предусмотрено увеличение стоимо-
сти пенсионного коэффициента на 5,8% до 78 рублей 58 копеек.

В результате средний размер страховой пенсии в 2017 году 
увеличится на 526 рублей и составит 13 тысяч 208 рублей. Со-
циальная пенсия вырастет на 224 рубля до 8 тысяч 854 ру-
блей.

«Мы за счёт населения 
хотим решить все вопросы?». 
В.С. ШУРЧАНОВ задал вопрос 

в Госдуме руководителю ФАС
Это даже не вопрос. А попытка от-

ветить на него, исходя из того поло-
жения, которое складывается сегодня 
со школами не только нашей республи-
ки, но и во всей российской глубинке. 
Причём просто незавидным его уже не 
назовёшь. Оно настолько катастро-
фично, что дальше вообще некуда.

Ситуация с провинциальными школами 
в современной России напоминает обста-
новку в середине и конце ХIХ века, когда 
царское правительство столь же усиленно 
сокращало земские (светские) школы, на-
саждая вместо них церковноприходские 
- с явной ориентацией на религиозное вос-
питание и примитивизацию образования. 
Предполагалось, что детям из крестьян-
ских и рабочих семей достаточно будет 
знать арифметику, начальную грамоту и 
закон божий. А остальные науки, вроде 
иностранных языков, алгебры, биологии, 
химии и т.д., могут быть лишь уделом для 
выходцев из купеческих, дворянских и цер-
ковных семей. Что очень огорчало таких 
прогрессивных деятелей народного про-
свещения, как, например, директор народ-

ных училищ Симбирской губернии Илья 
Николаевич Ульянов, который стремился к 
тому, чтобы сделать для детей из просто-
народья образование доступным, светским 
и максимально близким к гимназическому 
уровню. Но царская власть, как и нынеш-
няя, упорно старалась, чтобы этого не слу-
чилось, и чтобы подрастающие поколения 
не встали по знаниям в один ряд с царями 
и не свергли их! К концу жизни Ильи Ни-
колаевича почти половина из ранее от-
крытых им школ была ликвидирована. Что 
и послужило одной из главных причин его 
преждевременной смерти. Ведь он вос-
принял это как непоправимую личную тра-
гедию. Та же самая участь постигла тогда 
аналогичные учебные заведения и в дру-
гих частях самодержавной России. 

Сегодня с той же целью правящий ре-
жим «оптимизирует» систему школьного 
образования, доставшуюся в наследство от 
советских времён. Многие школы в дерев-
нях, сёлах, посёлках и малых городах за-
крываются как «малокомплектные» и «не-
эффективные». Детей отправляют учиться 
к чёрту на куличики, возя их в любую по-
году по грязи и бездорожью на «школьных 
автобусах» в соседние, иногда далеко рас-
положенные от дома, населённые пункты. 
Или вынуждают добираться пешком, либо 
на общественном транспорте до школы в 
каком-нибудь отдалённом  микрорайоне, 
если речь идёт о посёлке и малом городе. 
Педагогов сокращают. А остающиеся шко-
лы душат реформами в виде ЕГЭ и угрозой 
введения обязательного бесплатного об-
разовательного минимума, недостаточно-
го для успешной подготовки к выпускным 
экзаменам. С дальнейшим переводом об-
разовательного процесса на платные рель-

сы и превращением его в такую же бизнес 
услугу, как покупка любого товара.

На таком фоне не вызывает никакого 
удивления то, что за последние годы в на-
шем Алатырском районе поэтапно закрыли 
Анютинскую и Явлейскую основные обще-
образовательные школы. А Восходская по-
селковая школа с этого года превратилась 
в «филиал» Стемасской сельской средней 
школы. В самом же Алатыре последова-
тельно «изъяли из оборота» городские 
школы №№ 1, 4, 8, 12, и вечернюю школу. 
Несколько музыкальных и художествен-
ную школы объединили в Школу искусств. 
Которой также передали в ведение кружки 
ликвидированного в прошлом году Дома 
детского творчества. Но, как говорится, 
они не первые. И скорее всего, увы, не по-
следние.

Очевидно, что, закрывая одну за другой 
школы в провинции, власть активно спо-
собствует ускоренному оттоку населения из 
сельской местности и малых городов, и их 
полному вымиранию, и лишает детей шан-
сов на получение полноценного школьного 
образования, дающего им возможность по-
ступить впоследствии в техникумы и вузы. 
А потом «встать в один ряд с царями», на-
учиться защищать свои права и бороться 
с капиталистическим строем. Именно эту 
линию проводят сегодня чиновники «от об-
разования», считая, что никто им не указ 
и что их действия по коммерциализации и 
удушению отечественной школы останутся 
безнаказанными. 

Однако это не так. Сколько бы трудно-
стей и препятствий ни возникало сейчас 
у тех, кто отчаянно борется против закры-
тия отдельно взятых школ (как правило, 
это сами ученики, их родители и педаго-
ги), правда всё равно окажется на их сто-
роне. Государство, конечно, может сейчас 
творить всё, что ему вздумается. Но никто 
не в силах запретить открывать людям, 
например, свои народные, независимые 
школы. Это первое. И второе - даже цер-
ковь уже заговорила о необходимости 
внедрения альтернативного образования, 
так как власть безжалостно и беспощад-
но истребляет школу. Ясно, что здесь, ко-
нечно, есть свои определённые цели, но 
когда священники, по словам некоторых 
из них, готовы начать преподавать де-
тям историю, русский язык, литературу, 
математику, физику, химию, биологию и 
географию по учебникам 1950-1980-х го-
дов, это явный показатель того, как плохи 
дела в светской образовательной сфере. 
И если уж на то пошло, то не пора ли в 
таком случае нам, коммунистам, совмест-
но с родительской и педагогической обще-
ственностью и представителями Русской 
православной церкви всерьёз задуматься 
о совместных усилиях по созданию в стра-
не новых школ? Если этот процесс примет 
целенаправленный характер, то государ-
ству не останется ничего другого, как рано 
или поздно признать своё поражение в 
деле уничтожения российского среднего 
образования и понять, что его следует воз-
родить, сохранить и развивать в том виде, 
в каком оно возникло и сложилось в годы 
Советской власти. Потому что только это 
способно стать верным залогом спасения 
России и её движения вперёд - к благопо-
лучному и достойному будущему. 

И мне лишь от души остаётся надеять-
ся, что так оно непременно и будет, иначе 
ничего хорошего ни нам, ни тем более на-
шим подрастающим поколениям явно не 
светит.

Александр Киреев,
секретарь Алатырского горкома КПРФ.

К 100-летию Великого Октября

ПОЧЕМУ ГУБЯТ 
ШКОЛЫ В ПРОВИНЦИИ

Проигнорировали граждан
15 ноября была встре-

ча главы администрации 
Козловского городского 
поселения, руководителей 
учреждений и предприятий 
с общественностью горо-
да Козловка.

К 14 часам я уже был на 
месте. В зале собрались ак-
тивные горожане, в основном 
ветераны. Были и председа-
тели советов многоквартир-
ных домов.

А вот чиновников адми-
нистрации и руководителей 
учреждений было совсем 
мало. Глава администрации 
Козловского городского по-
селения по срочным делам 
уехал в Чебоксары и прислал 
вместо себя заместителя. Из 
районных чиновников была 
лишь начальник отдела со-
циальной защиты населе-
ния. Главный врач районной 

больницы также не пришла 
на встречу и прислала вме-
сто себя второстепенного со-
трудника. Была ещё предста-
витель центра социального 
обслуживания. А из предста-
вителей сферы ЖКХ вообще 
никого не было.

Всё это показывает от-
ношение нынешней власти 
к простым гражданам. Люди 
пришли задать представите-
лям власти вопросы, которые 
их волнуют. А большинство 
чиновников и руководителей 
учреждений и организаций не 
пришли на встречу. Хотя их 
приглашали.

Мероприятие тем не менее 
состоялось. Но присутствую-
щие остались недовольны 
пренебрежительным отноше-
нием местных властей к сво-
им гражданам.

Марат Волгин.
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В объективе – Чебоксарский район
От первого лица

– У нас в районе 19 первич-
ных партийных организаций. 
Секретарями долгие годы 
работают опытные коммуни-
сты  Аввакумов А.Н. (Вурман-
Сюктерское ТПО), Антонова 
Г.А. (Карачуринское), Пе-
тровская З.С. (Кугесьское), 
Маринов В.К. (Сарабакасинское), Верен-
деева В.К. (Синьял-Покровское), Ефимова 
А.З. (Туруновское), Иванов Н.В. (Янгиль-
динское), Яковлев В.Я. (Атлашевское) и 
другие. За последние годы укрепилась 
традиция проведение заседаний бюро 
райкома партии с выездом в первичные 
организации. За каждым членом бюро 
райкома закреплено 2-3 поселения, где он 
отвечает за доставку газет, организацион-
ную, политико-массовую работу. Сейчас 
начали практиковать на собраниях отчеты 
членов КПРФ о выполнении ими требова-
ний Устава и программы КПРФ.

На прошедших в сентябре выборах 
наш район показал неплохой результат по 
количеству отданных за КПРФ голосов. Как 
известно, наш кандидат в депутаты Госсо-
вета ЧР Александр Андреев по результа-
там выборов прошел в парламент респу-
блики. За этим стояла активная работа 
самого Андреева, всей нашей команды, 
часто с раннего утра до позднего вечера. 
На будущее учтём все нюансы прошедшей 
избирательной кампании и мобилизуемся 
на следующие выборы. Не снимаем с по-
вестки дня и организационное укрепление 
первичных партийных отделений. 

После выборов мы провели собрание 
в Вурман-Сюктерском ТПО, где подвели 
итоги работы и приняли в ряды партии но-
вых членов – Зайцеву Л.В. и Лисаева С.Г., 
которые отличились  в избирательной кам-
пании (см. фото). 

Доброй традицией стало проведение 
в последнее воскресенье каждого  меся-
ца кустового партийного собрания на базе 
Чиршкасинского ТПО (секретарь Петров 
Г.П.). Воскресенье – базарный день в Иша-
ках, и коммунисты с утра на базаре рас-
пространяют газету «Чебоксарская прав-

да» и спецвыпуски «Правды». Также перед 
собранием проводятся занятия в системе 
партийной учебы по изучению партийных 
документов, Устава и Программы КПРФ.

На недавнем таком мероприятии всего 
Ишакского куста с докладом «О роли Вели-
кой Октябрьской социалистической рево-
люции в современных условиях и задачах 
по достойной встрече 100-летия Октября» 
выступил заместитель секретаря ТПО 
Николаев В.Н. Учеба прошла интересно 
и продуктивно. Эту же тему продолжили 
и на следующем собрании. В ознамено-
вание 100-летия Великого Октября было 
принято решение активизировать партий-
ную работу по приёму в партию. Тогда же 
на собрании секретарю Туруновского ТПО 
Ефимовой А.З. вручили орден «За заслуги 
перед партией».

У нас в районе сейчас также действуют 
пионерская и комсомольская организации. 
Для пионеров проводятся соревнования, 
праздники. Сами они занимаются тиму-
ровской работой. Самые активные пионе-
ры пополнили ряды комсомольской орга-
низации, которая увеличилась в 2016 году 
на 27 человек. 

Много добрых дел на счету таких обще-
ственных организаций, как «Дети войны», 
которой руководит Верендеева В.К., и Со-
вет ветеранов Ишлейского сельского посе-
ления (председатель – Фёдоров Л.М.).

В экономическом плане, конечно, ситу-
ация в районе плачевная. Молодежи рабо-
тать практически негде. Многие уезжают на 
заработки в Чебоксары или трудятся вах-
товым методом в других регионах России. 
Вместо того, чтобы поднимать производ-
ство на родной земле, люди вынуждены 
месяцами жить в других регионах, чтобы 
прокормить себя, свою семью. В советское 
время каждый знал, что вовремя получит 

аванс, зарплату, что 
государство гаран-
тирует занятость. 
Теперь на это никто 
не надеется, и люди 
не знают, как жить 
дальше. Поэтому 
коммунистам нужно 
активизироваться, 
проводить разъяс-
нительную работу 
среди населения, 
донести до каждо-
го суть программы 
КПРФ «10 шагов к 
достойной жизни». 
Чем больше народ 

начнет осознавать нынешнюю ситуацию в 
стране, тем более осознанно он пойдет на 
следующие выборы.

Михаил Козлов,
первый секретарь Чебоксарского 

райкома КПРФ.

«Доверие избирателей 
надо оправдывать»

Александр Андреев, депутат Государ-
ственного Совета Чувашии от Чебоксар-
ского района, фракция КПРФ:

– С 2005 года я был депутатом Собрания де-
путатов Чебоксарского района. Вопросы, которые 
приходилось решать, касались больше Кугесьско-
го сельского поселения. 

В свое время мы отстояли земельный участок 
под новое здание школы, который глава района 
Егоров хотел предоставить под строительство многоэтажных 
домов. Мы тогда собрали около 800 подписей в поддержку ре-
зервирования территории для лицея. Но Егоров не прислушал-
ся к мнению общественности. Пришлось писать жалобу в ФАС. 
Антимонопольная служба отменила тот земельный аукцион, и в 
настоящее время участок ждет финансирования для строитель-
ства, и его больше никто не заберет.

В Кугесях много многоквартирных домов, где с апреля по 
ноябрь отключается горячая вода. А местная администрация 
вдруг принимает решение о строительстве нового администра-
тивного здания стоимостью более 100 миллионов рублей. Ко-
нечно же, на собрании я выступил против и сказал, чтобы сна-
чала решили вопрос по обеспечению жителей круглогодично 
горячей водой. Мы обратились в ФАС, привлекли обществен-
ность, средства массовой информации. Нас поддержала ре-
спубликанская прокуратура. В итоге решение о строительстве 
отменили, часть денег была направлена на реконструкцию 
котельной. Наконец, в этом году поставили новые котлы для 
горячего водоснабжения, и теперь для большинства жителей 
поселка этот вопрос уже решен.

Сейчас я депутат Госсовета Чувашии, но проблемы, которые 
приходится решать, остаются те же - районные, только решают-
ся они на более высоком уровне. Основные вопросы – это элек-
трификация улиц, строительство дорог, газификация, проблемы 
многодетных семей. Для лицея нужно 5 миллионов на замену 
кровли. Контролируем ход строительства нового дома для пере-
селенцев из «ветхого жилья» по улице Марпосадская, 12а.

В Кугесях у нас работает общественная приемная по адре-
су: ул. Советская, 16. Есть у нас аккаунт и в социальных сетях. 
Очень много обращений идет через интернет. Даже в магазин 
просто выходишь, люди встречают тебя и говорят о своих про-
блемах. Они выбирали меня, поэтому рассчитывают на мою по-
мощь. И я должен оправдать их доверие.

Слово – депутату

По решению Чиршкасинской первичной организации, под-
держанному райкомом КПРФ, на доме В.И. Степанова установ-
лена памятная доска. Так отмечены его заслуги. Владимир 
Иванович – ветеран труда, один из старейших членов партии, 
секретарь местной первички, много лет руководит советом 
ветеранов войны, труда и правоохранительных органов сель-
ского поселения. 

Памятник павшим воинам в Ишлеях – место, где традицион-
но встречаются «дети войны» Чебоксарского района. Тут они 
отмечают праздники, здесь им вручают памятные медали.

А молодежи 
работать негде

Заседание Совета ветеранов Ишлейского сельского поселения.



4 23 ноября 2016 года    ¢   ¹42 (880) 

Адрес редакции и издателя:
428 024, г. Чебоксары, пр. Мира, д. 82 А.

Телефон:  8 (8352) 28-99-91. E-mail: kprfpress@mail.ru 
h11caegoychebosasaya-avda

            
    
     
   

Учредитель:
Чувашское республиканское 

отделение Политической партии 
«Коммунистическая партия 

Российской Федерации»

Гл. редактор С.П. Шульдяшёв
   
      
    
    
     1 
      1-

        
     

        
        
        

         
      Чебоксарскую правду 


 

Отпечатано в АО «ИПК «Чувашия» 
Адрес: г. Чебоксары, пр. И. Яковлева, 13

   
 1 111
       1

 1

  4137 

Поздравляем!

Испытано на себе

Чебоксарский райком КПРФ, Чирш-
касинское ПО поздравляют Рафанова 
Юрия Федотовича с 75-летием и же-
лают ему здоровья, счастья, успехов и 
благополучия.

*   *   *
Чувашский реском КПРФ поздрав-

ляет члена рескома Пшеничную Аллу 
Александровну – с днем рождения и 

желает ей успехов в партийной работе 
и во всех начинаниях, счастья, здоро-
вья и благополучия.

*   *   *
Чебоксарский горком КПРФ поздрав-

ляет Гаврилову Екатерину Михай-
ловну (ПО-33) с 85-летием и желает ей 
здоровья, счастья, успехов и благопо-
лучия.

Наверняка многих интересует, как рабо-
тают кредитно-потребительские коопера-
тивы и как действуют законы в отношении 
них и в отношении защиты вкладчиков. Опи-
шу ситуацию, в которой оказались мы, пай-
щики одного из чебоксарских кооперативов. 

КПК «Первая городская сберкасса» был соз-
дан в 2008 году. В настоящее время кооператив 
объявил себя банкротом и находится в стадии 
ликвидации. 

Большинство пайщиков - 449 граждан - это 
пенсионеры, некоторые из которых уже умерли. 
Конечно же, все кто пришел сюда, верили в его 
надежность, так как кооператив являлся членом 
Саморегулируемой организации Некоммерче-
ского партнерства «Национальное объединение 
кредитных кооперативов», сокращенно - СРО НП 
«НОКК».

Пайщики заключали договора о передаче лич-
ных сбережений, открывая лицевые счета с про-
центной ставкой от 14,5% до 19% годовых (в бан-
ках на тот момент ставки были до 17% годовых). 
Мы исправно платили членские взносы и налог с 
доходов физических лиц в соответствии с нало-
говым законодательством. Но когда в 2015 году 
сроки вкладов истекли, «Первая городская сбер-
касса» неожиданно прекратила выплату личных 
сбережений.

Мы надеялись на стабилизационный фонд 
СРО НП «НОКК». Но оказалось, что эта органи-
зация исключила «Первую городскую сберкассу» 
из своего состава. Как выяснили пайщики, задним 

числом - 29.07.2015 года.
Между тем некоторым кредиторам («влия-

тельным» гражданам республики) выплаты денег 
из средств, внесенных заемщиками кооператива, 
продолжались. 

Как мы поняли, банкротство было выбрано в 
качестве средства ухода от ответственности. 

Неоднократные обращения пайщиков в Про-
куратуру ЧР и УМВД России по г. Чебоксары, Ген-
прокуратуру и Следственный комитет РФ, к Главе 
Чувашской Республики никаких результатов не 
дали. Хотя 26 июля 2016 года  оперуполномочен-
ным ОЭБиПК УМВД России по г. Чебоксары Т.Ю. 
Козловой было установлено, что председатель 
правления «присвоила денежные средства коо-
ператива на сумму более 5 миллионов рублей и 
похитила денежные средства пайщиков на сумму 
более 70 миллионов рублей». 

Материалы были переданы в Следственное 
управление УМВД РФ по г. Чебоксары для реше-
ния вопроса о возбуждении уголовного дела. 12 
августа 2016 года районная прокуратура данное 
постановление отменила, и материалы были воз-
вращены для проведения дополнительной про-
верки. А 1 сентября 2016 года в возбуждении 
уголовного дела было отказано по стандартной 
формулировке - в связи с отсутствием состава 
преступления.

И только после встречи пайщиков с заммини-
стра внутренних дел по Чувашской Республике 
С.А. Соколовой, письма Президенту РФ, обраще-
ния к депутату Государственной Думы от КПРФ 

В.С. ШУРЧАНОВУ дело сдвинулось с мертвой 
точки.

Постановлением начальника отделения СЧ 
СУ УМВД России по г. Чебоксары Барова А.Н. 
от 21.10.2016 в отношении председателя прав-
ления кооператива возбуждено уголовное дело 
№108970, по ч.3 и ч.4 ст.160 УК РФ.

Кроме того Арбитражный суд Чувашской Ре-
спублики выявил ряд нарушений в действиях 
конкурсного управляющего, а именно: завышение 
зарплат, чрезмерный набор сотрудников, функции 
которых дублируются, неуплату налогов и т.д. 

Будем надеяться, что законность, наконец, 
восторжествует. 

После всех этих мытарств пайщики КПК «Пер-
вая городская сберкасса» сделали вывод: вкла-
дывать деньги в кредитно-потребительские коо-
перативы вряд ли стоит. Центральный банк хоть 
и выдает им лицензии, но слабо контролирует их 
деятельность, и нет государственной гарантии по 
вкладам. Ни одна страховая компания не страху-
ет вклады КПК. В случае чего всё придется до-
казывать через суд (наши 240 вкладчиков только 
за госпошлину в судах заплатили около 2 500 000 
руб.).

В Германии, Японии, США, Китае и других 
странах 75% потребительских кредитов выдают 
КПК, вклады у них застрахованы государством. 
Мы в свое время тоже думали, что у нас цивили-
зованное государство… Но ошиблись.

Не ошибайтесь и вы!
Лев Захаров.

Кредитно-потребительская кооперация – выгодная халява или очередное надувательство?

Стало уже доброй традицией в нашей 
стране в каждое последнее воскресенье 
ноября отмечать замечательный праздник 
– День Матери.

Мы гордимся тем, что наш Всероссий-
ский Женский Союз – Надежда России 
является инициатором этого Великого 
праздничного дня, который ка-
сается всех и никого не может 
оставить равнодушным.

Каждый человек на земле 
рождён матерью. Мать - ис-
точник жизни. Всё лучшее в 
людях впитывается с моло-
ком матери. Мир существует и 
расцветает под сенью ее люб-
ви, добра и самопожертвования.

Сердце матери всегда в тревоге за сча-
стье и будущее своих детей, против зла, от-
чаяния и безысходности. Руки ее – теплые 
и ласковые готовы отвести любую беду.

Любовь матери бескорыстна и священ-
на. Поистине, бесценен и безмерен мате-
ринский труд с его каждодневными хлопо-
тами, бессонными ночами, постоянными 
заботами о своих детях, о сохранении 
семейного очага. От матери, её душевной 
щедрости, нравственности и ответствен-
ности многое зависит не только в семье, 
но и в обществе.

Ваша активная жизненная позиция в 
рядах нашего женского союза помогает 
вам, хранительницам очага, выстоять в 

трудные минуты жизненных неурядиц, 
являя пример бескорыстного служения 
общему делу – построения справедливого 
общества.

Очень важно. Чтобы государство в свою 
очередь осознавало свой долг перед ма-
терью, поднимало ее авторитет, создава-

ло необходимые условия для 
физического и морального 
здоровья матери, гармонич-
ного развития подрастающего 
поколения, а значит и лучшего 
будущего страны.

Поздравляя всех мате-
рей Чувашии  с заслуженным 
праздником, от имени Чуваш-

ского Регионального Отделения Обще-
российского Общественного Движения 
«Женский Союз – Надежда России», хочу 
пожелать вам, вашим детям и семьям мир-
ного неба, здоровья, счастья.

Пусть ваш дом будет тёплым и радост-
ным, пусть в нём всегда будет достаток, 
звучит счастливый детский смех, пусть 
почаще говорят вам благодарные слова 
ваши любимые дети.

С праздником, дорогие мои!
С уважением и низким поклоном 
всем матерям Чувашии
председатель ЧРО ООД 
«Всероссийский Женский Союз-
Надежда России»,

Вера Волкова.

ЦЕНтРАЛьНАя РАйОННАя БОЛьНИЦА – 
МЕСтО ДЛя ПОЛУЧЕНИя тРАВМ?

Три года назад в нашей ЦРБ был произведен капитальный ре-
монт крыши. Старую крышу сняли и установили новую. Она по-
лучилась очень эффектной и красивой. Вот только снегозадержа-
тельные ограждения, предусмотренные строительными нормами 
и правилами,  отсутствуют по всему периметру здания. Поэтому 
весной и при зимних оттепелях снег и лед скатываются прямо на 
головы людей. Были случаи получения травм. Желоба для сбора 
воды также отсутствуют. Это особенно возмущает родственников 
детей, находящихся в детском отделении на первом этаже боль-
ницы. 

Руководство больницы не принимает мер по устранению этой 
травмоопасной обстановки, а Ростехнадзор этого не замечает. 

Кто же разберётся, куда ушли деньги и материалы на установку 
защитных сооружений?

А. Швецов,
первый секретарь Шумерлинского горкома КПРФ.

ЗЛОПОЛУЧНАя тЕПЛОтРАССА
О теплотрассе в районе гимназии №8 на пересечении улиц 

Сурская и Горького я уже написал несколько статей.
Раньше трасса по улице Горького проходила над поверхностью 

земли. В МУП «Теплоэнерго» решили ее закопать. Только вот тру-
бы под землёй стали протекать гораздо чаще и ремонтировать их 
стало гораздо труднее и в разы дороже.

Еще одно «ноу-хау». От гимназии №8 в сторону микрорайона 
«Камчатка» проходит надземная теплотрасса. Ее не стали закапы-
вать в землю, а просто сняли всю теплоизоляцию, закрепленную ме-
таллическими листами, и покрыли специальной желтой пеной, пояс-
нив, что теплопроводность трассы увеличится в несколько раз.

В этом году приступили к утеплению еще одного участка тепло-
трассы стекловатой и обыкновенным рубероидом. С наступлением 
холодов все эти работы прекратили. И теперь трасса напоминает 
плохо латаный кафтан: в начале она покрыта рубероидом, затем 
идет пена (во многих местах ободранная), а потом - покрытие же-
лезом.

Руководство МУП «Теплоэнерго» вероятно запамятовало, что 
рядом с «рубероидным» участком теплотрассы находится стадион 
гимназии, а детям очень нравится бегать по трубам теплотрассы. 
И вероятнее всего, в скором времени рубероид от детских шало-
стей начнет рваться… 

А ведь, все затраты на эти странные эксперименты вновь будут 
оплачены из карманов законопослушных налогоплательщиков.

В. Кондрашкин,
г. Шумерля.

так и живёмДорогие женщины, матери Чувашии!


